Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Piéces
Superficie 78 m2
» a"':; p 2 | Référence CG-205-258
£ 4l - Prix 1190 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villefranche - les mariniéres - front de mer - entierement rénové et équipé -
emplacement n°1 - rare a la ventevisite virtuelle disponible sur demandedans un
immeuble fermé et sécurisé, venez Découvrir ce splendide 3 pieces situé au dernier
étage. I'appartement, qui bénéficie d'une belle luminosité grace a son exposition
sud-est, se compose d'un séjour, agrémenté de deux grandes fenétres permettant
d'admirer la fabuleuse rade de villefranche, d'une cuisine aménagé et équipé, d'un

balcon, d'une grande salle de douche et d'une chambre avec placards. Une

deuxieme chambre avec salle d'eau de 17m2 ...

Villefranche - les mariniéres - seafront - fully renovated and equipped - location n°1
- rare for salevirtual visit available on requestin a gated, secure building, come and
discover this splendid 3-room apartment on the top floor. The flat, which benefits
from plenty of natural light thanks to its south-east exposure, comprises a living
room with two large windows overlooking the fabulous villefranche harbour, a fitted
and equipped kitchen, a balcony, a large shower room and a bedroom with fitted
wardrobes. A second bedroom with shower room of 17m2 located on the first floor

of the building ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE
2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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